
 

 

 

〔2023年 6月〕 

 2日（金） 

（輸入 /東京） 経済産業省による「物流に関するヒアリング」が行われた。 

 8日（木） 

（輸出 /東京）一般社団法人繊維評価技術協議会が受託する 2023 年度経済産業省の産業標準

化推進事業「戦略的国際標準化加速事業 産業基盤分野に係る国際標準開発活動

「獣毛繊維の電気泳動法による主成分分析法に関する JIS 開発」第 1 回標準化

委員会」が開催され事務局が出席した。なお、今年度 JIS 原案の取り纏めを目標

とする。 

 9日（金） 

（輸出 /東京）一般財団法人対日貿易投資交流促進協会による「ミプロ不正商品対策連絡会」

が開催され事務局が出席した。なお、組合員企業も登録している「外国ブランド

権利者名簿 2022 電子版」について、知財権侵害や保護のため全国の税関や警察

等へ提供している旨等報告があり情報交換した。 

 13日（火） 

（輸入 /東京） 輸入組合のホームテキスタイル委員会が出展する「第 3 回サステナブルファッ

ション EXPO 秋」についてファッションワールド東京の菊池事務局長との事前

打ち合わせが行われ、組合ブースの会場内での位置等が説明された。 

 14日（水） 

（輸出 /東京）英国市場協議会による「2023 年度理事会・通常総会（第 51 回）」が開催され

事務局が監事として出席した。 

 16日（金） 

（輸出 /大阪）「海外市場開拓委員会・有識者会議」が開催され輸出組合の事業について意見

交換が行われた。 

 19日（月） 

（輸出入/東京）一般財団法人大阪国際経済振興センター（インテックス大阪）が来所され、「2023

大阪国際ライフスタイルショー／浙江省輸出商品(大阪)交易会」に関する広報

協力依頼及び意見交換が行われた。 

 

組合関係の会議と催事 



 20日（水） 

（輸出入/WEB）日本繊維産業連盟による「第 61回環境安全問題 WG」が開催され事務局が出席した。 

（輸入/東京）繊維産業流通構造改革推進協議会による「令和 5 年度通常総会」が開催され事務

局が監事として出席した。 

 21日（水） 

（輸出入/WEB）経済産業省の「第 4 回 EPA 活用推進会」が開催され、事務局が出席した。 

 26日（月） 

（輸出入/WEB）日本繊維産業連盟による「幹事会」が開催され、事務局が出席した。 

 27日（火） 

（輸入 /大阪）「第 63 回繊維資材委員会・絹分科会」 

下記の概要にて、審議が行われた。 

議題：①絹分科会活動についての意見交換 

②その他 情報交換 

 28日（水） 

（輸出入/WEB）一般財団法人メンケン品質検査協会による「評議委員会及び理事会」が開催され、

事務局が評議員として出席した。 

 28日（水） 

（輸出入/東京）一般社団法人日中経済貿易センターの池田理事長が来所され、「第 24 回中国

江蘇省輸出商品展示会」並びに「第 4 回中国遼寧省輸出商品展示会」に関する

広報協力依頼及び意見交換が行われた。 

 


